

13/09/2024 Audiencia: Sección: \$1.181.000 Tirada: 7.900 Frecuencia: SEMANAL Vpe pág:

\$1.664.000 Difusión: 7.900 Vpe portada: \$1.664.000 Ocupación: 70,97% **ECONOMIA** 125 

Pág: 15

EN LA SERENA:

## Locatarios de Ulriksen potencian sus negocios a través de estrategias ambientales y de seguridad

Comenzarán a trabajar en planes orientados a fortalecer todas las bondades del sector con el propósito de seguir avanzando en una zona que cuenta con diversidad de servicios para la comunidad.

Dueños y representantes de los distintos locales en Ulriksen y alrededores han comenzado a trabajar para implementar estrategias que fortalezcan la seguridad v el cuidado ambiental del sector con el obietivo de consolidarse como un sector que cuenta con diversidad de servicios para la comunidad.

Lo anterior, en el contexto de una reunión, realizada en el Restaurante Mai Lan Fan Oriente y liderada por la Agrupación de Emprendedores de Ulriksen de La Serena. Loreto Urbina, presidenta de dicha organización, señaló que "se espera ir avanzando cada vez en el po-sicionamiento de los locales de Ulriksen v alrededores, especialmente en fechas importantes como Fiestas Patrias o lo que será próximamente la temporada estival, poniendo especial foco en la gestión ambiental, la seguridad y cómo fortalecernos como una zona que cuenta con gran diversidad de servicios, gas-tronomía y entretención dentro de la comuna de La Serena". En el ámbito ambiental, se

Fecha:

Vpe:

trabajará en un plan que potencie el reciclaje de productos como cartones, plásticos y vi-drios, además, de disponer un punto de recepción de aceite, instalación periódica de un pun-to de reciclaje itinerante en el sector e idealmente, contar en el futuro con un punto limpio

de manera permanente.

Luis Alquinta, jefe de Aseo
de la llustre Municipalidad de La Serena, destacó que "los mi-croempresarios pueden aportar



separando el material que les queda. Hoy día todo se considera basura, pero gran porcentaje de esa basura es residuo, es decir. se puede reutilizar. Esto es una contribución a la comunidad

En cuanto a la seguridad. el objetivo es seguir sumando medidas que brinden mayor tranquilidad tanto a locatarios

como a clientes, especialmente en vísperas de las Fiestas Patrias, cuando se espera una gran afluencia de visitantes en el sector, Ingrid Vergara, dueña de Panadería Masterpan, comentó que "reunirnos nos permite tocar otros temas como lo es la seguridad, que es tan importante hoy en día. Queremos brindar a nuestros clientes toda la seguri-dad y el mejor servicio posible".

ORGANIZADOS

fíos, los locatarios de Ulriksen y alrededores manifestaron su compromiso total para aportar al desarrollo del sector de la mejor forma. "La idea es que nos juntemos siempre. Estas instancias nos sirven para sacar nuevas ideas como lo es la seguridad. Nos quedamos de juntar en al menos tres semanas más", indicó Ruth Marín, tesorera de Agrupación de Emprendedores de Ulriksen.

"El sector está creciendo y la idea es que podamos crecer todos juntos. Seguir con estas instancias que nos ayudará a to-dos", agregó Constanza Clavería, dueña de Theodoro Repostería.

En la misma línea, Paula Araneda, encargada de Gestión Ambiental de la Delegación Munici-pal La Pampa del municipio de La Serena, respaldó lo acordado y expresó que "es muy bueno que estén organizados. Los cono-cí cuando recién comenzaban a juntarse y hoy, al verlos más consolidados y con mayor potencia, se genera un gran espacio para trabajar juntos en temas como seguridad v reciclaje".

